
平成３０年留萌市教育委員会第６回臨時会会議録 

 

 

１ 開 会 日 時   平成３０年１２月７日（金） 午後４時００分から 

 

２ 開 催 場 所   留萌市役所 ３・４号会議室 

 

３ 出 席 者   教   育   長   武 田 浩 一 

              委       員   西 川 知 恵 

委       員   松 村 香 里 

委       員   野 島   操 

委       員   山 本   浩 

 

４ 出 席 事 務 局 職 員   教 育 部 長   遠 藤 秀 信 

              学 校 教 育 課 長   柏 原 俊 博 

学校給食センター長   平 井 健 治 

学校教育課庶務係長   二 木 栄 吉 

 

５ 傍   聴   者   なし 

 

６ 教育長の報告の要旨   なし 

 

７ 議 事 日 程   別紙のとおり 

 

８ 議題及び議事の大要   別紙のとおり 



平成３０年留萌市教育委員会第６回臨時会 議事日程 

 

日 程 事 件 番 号 事     件     名 結果 

１ 議案第３８号 
留萌市学校給食センター運営委員会への諮問に

ついて 

原案 

可決 

 



 

発言者 発言内容 

武田教育長 ただ今から、「平成３０年留萌市教育委員会第６回臨時会」

を開催いたします。 

本日の議事署名委員は「松村委員」にお願いしたいと思い

ますので、よろしくお願いします。 

それでは、議案審議に入ります。 

日程１、議案第３８号「留萌市学校給食センター運営委員

会への諮問について」を議題といたします。 

 事務局からの説明を求めます。 

平井学校給食セン

ター長 

日程１、議案第３８号、留萌市学校給食センター運営委員

会への諮問につきまして、提案理由をご説明申し上げます。 

１２月４日に、留萌市学校給食会より、別添内申書の通り、

「平成３１年度からの学校給食費について、物価の高騰によ

り、現在の給食費では、献立の多様性や質、そして児童生徒

の成長に必要な栄養価を維持していくことが難しいことか

ら、学校給食費の８．５％以内の改定が必要」とした内申が

ありましたことから、留萌市学校給食センター運営委員会に

対し「平成３１年度学校給食費の改定について」を諮問する

ものでございます。 

諮問理由につきましては、次のページをご覧ください。 

現在の学校給食費は、平成２６年度より、小学校が２４９

円、中学校では２８８円への改定を行い現在に至っておりま

す。 

この間、食材価格の変動はあったものの、学校給食費の改

定までは至りませんでしたが、食材費については、ここ数年

物価上昇などの影響により価格の高騰が続いており、また、

平成３１年１０月からは消費税が８％から１０％へと増税

され、学校給食にかかる食材費は軽減税率が適用されるもの

の、食材費自体の価格上昇が考えられるなど、今度において

も、同様の価格上昇が続くことが予想されることから、安心

安全で栄養バランスのとれた魅力ある給食を提供するため

には、学校給食費を値上げせざるを得ないと考えており、平

成３０年１２月４日に留萌市学校給食会から給食費改定に

ついて内申された学校給食費について、「最近の食料の消費

者物価指数及び今後の物価動向を勘案」して、１食当たり小

学校で２４９円から２７０円（８．４３％増）に、中学校で

２８８円から３１２円（８．３３％増）に改定したい」とい

う諮問理由でございます。 

 以上ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

 



武田教育長 質疑に入ります。 

只今の説明に対しまして、ご意見等はございませんか。 

発言がなければ、議案第３８号は、このように決定させて

いただきます。 

以上をもちまして、平成３０年留萌市教育委員会第６回臨

時会を閉会いたします。 

終了 午後４時１０分 

 

 

教 育 長 

 

署名委員 

局  


